



現在の風景

長瀬地内から埼玉医科大学を望む 昭和40年代後半（福田 稔さん提供）

長瀬地内から埼玉医科大学方面を撮影した写真です。昭和48年ごろには、まだ、丸木記念館がありませんでした。手前に見える桑畑は、現在はなくなりましたが、建物の奥に見える山の稜線は、当時のままの姿を残しています。

募集中

昭和60年代ごろまでの昔の写真を集めています。ご提供いただける方は、役場秘書広報課広報広聴係 ☎(295) 2112 内線332までご連絡ください。

徒然歳時記

手袋

指先が悴むように寒いこの季節には、手袋をする人も多いのではないのでしょうか。保温効果が、セーター1枚分と同じくらいであるともいわれる手袋は、寒さから指先を守ると同時に、身体を暖め風邪予防の役目も担ってくれます。



以前、アメリカの大学の研究グループが行った調査によると、「手を温めた人は、温めなかった人よりも、他人に対する評価や行動が優しくなる」という調査結果が出ました。その調査では、手を温めるのに用いたのが手袋ではなく温かい飲み物などだったようですが、手の温度が心の優しさに影響をもたらしているというのは興味深いことではないでしょうか。

ところで、手袋には少し変わった数え方があります。ペアになっているものを数える時に使う「1双、2双」という数え方です。「1組」や「1対」「1足」などといわれることも多いですが、正式には「双」を使います。ちなみに、手袋を長持ちさせるには、靴と同じで、2双以上の手袋を交互に使用することが良いそうです。

寒い冬がもうしばらく続きます。近所に出かけるときにはつい手袋をつけるのを忘れてしまいがちですが、寒さに負けないよう、お気に入りの手袋で、指先も心も温かく過ごしましょう。



今月は、「キラリ輝いてます」のコーナーで、東日本大震災により飼い主とはぐれてしまった犬を引き取り育てている関口さん取材しました。被災地の人たちのことを忘れずに、自分にできることは何かを問い続ける姿勢が大切であると改めて感じました。(N)

わがやのアイドル



やまき せな
八巻 榎くん
(3歳7か月)

最近のお気に入り、仮面ライダーのDVDを見て、変身ごっこです。来年からは保育園に行きます。友達いっぱいできるといいね☆



のぞむ
須田 希くん
(1歳2か月)

最近、一段と活発になってママを困らせています。早くあんなことができるようになって、いっぱい公園に遊びに行こうね!

■秘書広報課では「わがやのアイドル」を募集中です。
☎・☎ 役場秘書広報課 ☎(295) 2112 内線 332

人口 36,220人 (-36人)
【男 18,050人 (-22人) 女 18,170人 (-14人)】
世帯 15,777戸 (+6戸)
※平成24年1月1日現在(カッコ)内は前月比

口広報もろやまは、役場ホール、両公民館、図書館、保健センター、教育センター、総合公園体育館、歴史民俗資料館、福祉会館に置いてあります。



植物油インキを使用しています。